
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 25. März 2022 der       

Schützengemeinschaft Bülten e.V. 

 
Anwesend  : 23 Mitglieder davon 21 stimmberechtigt. 

Beginn : 19.20 Uhr 

 

Top 1.0   Begrüßung der Anwesenden 

 

Gerhard Frey begrüßt die anwesenden Mitglieder und die Könige des Vereins. Der Verein 

hat zur Zeit 73 Mitglieder . 

 

Top 1.1  Feststellung der Beschlussfähigkeit u. Genehmigung der Tagesordnung . 

 

Zu dieser Versammlung wurde fristgerecht eingeladen und die Versammlung ist 

beschlussfähig . Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt . 

 

Top 1.2  Genehmigung des Protokolls der JHV vom 3. 9. 2021 

 

Das Protokoll der JHV vom 3.9.2021 wird einstimmig genehmigt . 

 

Top 2.0  Berichte 

Top 2.1  Bericht des 1. Vorsitzenden 

 

Gerhard Frey bedankt sich zuerst bei den Helfern, die bei der Digitalisierung 

unseres Schießstandes geholfen haben. Im ersten Halbjahr 2021 wurden alle Aktivitäten 

wegen der Pandemie abgesagt. Am 3.6.21 konnten wir unter Auflagen und eingeschränkten 

Vereinsleben das Vereinsheim öffnen. Es wurde sofort ein Königsschießen durchgeführt 

Da es kein Volksfest gab ,wurden die neuen Majestäten auf der JHV proklamiert. 

Der beantragte Zuschuss für die Meytonanlagen wurde im September 2021 von der N-Bank 

bewilligt. Die Meyton-Anlage wurde mit 2 Anlagen für Irosa bestellt. Die Stände können 

mit Irosa Lichtgewehr und Pistole sowohl auch mit Luftdruckwaffen ohne Umbau genutzt werden. 

Ein gebrauchtes Irosa Lichtgewehr konnte vom NSSV günstig gekauft werden. 

Für unseren alten König Michael Henze wurde am 6.11.21 eine Königsvesper organisiert. Für das 

Ständchen konnte der Bültener Spielmannszug engagiert werden. 

Die elektronische Schießsportanlage ist mit allen Genehmigungen nach dem Jahres- 

wechsel in Betrieb gegangen. Alle Sachen, die durch den Umbau nicht mehr benötigt werden , 

wurden verkauft. Die Kosten der Anlage beliefen sich auf 21000 Euro . Wenn alle Gelder 

eingegangen sind, stehen dem 22 000 Euro gegenüber. Da die N- Bank noch nicht 

überwiesen hat, wurde aus der Vereinskasse ein Vorschuß genommen. 

Damit der Verein diese schlechte Zeit erfolgreich übersteht, bittet Gerhard Frey 

die Mitglieder an den Trainingsabenden teilzunehmen, außerdem mahnt er die Außen- 

reinigung, die seit Corona vernachlässigt oder gar nicht gemacht wurde. 

Von unserem Vermieter und IMW kamen schon Beschwerden. Wegen der Vernachlässigung 

musste im November der Rasen gegen Entgelt gemäht werden. Es gibt Absprachen mit dem 

Vermieter und daran müssen wir uns halten. Gerhard Frey dankt für die Aufmerksamkeit. 

 

Top 2.2  Bericht des Schießsportleiters 

 

 

Dennis Galdia bedankt sich bei Dominik Friedhof für das gut geführte Amt, das ihm 

übergeben wurde . 



Vom Sportjahr 2021 ist nicht viel zu berichten. An Wettkämpfen wird 

noch teilgenommen Fernwettkampf und Landesmeisterschaften. Es wurden die Könige 

ausgeschossen und zur Zeit findet das Osterpreisschießen statt. 

 

Top 2.3  Bericht der Jugendleiterin 

 

Bei den Landesmeisterschaften im September 2021 haben unsere Lichtschützen wieder respektable 

Leistungen erbracht ,berichtet Astrid Altmann . Die Vereinsmeisterschaften haben nur die 

Luftdruck- Kinder geschossen. Die Kreismeisterschaften wurden jedoch wegen Corona 

abgesagt. Durch den Einbau der Meyton- Anlage wurde das Training vorübergehend ein- 

gestellt. In Elternabend mit Jugendlichen wurde durchgeführt ,bei dem die Kinder ihre 

Auszeichnungen vom NSSV für gute Leistungen im Trainingsbereich erhalten haben . 

Für die Luftgewehrschützen wurden 4 Handschuhe gespendet . Bis Weihnachten wurde 

kein Training mehr aufgenommen . Seit dem 18.1.2022 wird wieder trainiert . Es sind 

zur Zeit 11 Jugendliche im Training . 

 

Top 2.4 Bericht des Schatzmeisters 

 

Ann-Catrin Siemes gibt den Kassenbestand bekannt . 

Jahresanfangbestand         10929,43 Euro 

    

Jahresendbestand                4584,84 Euro 

wegen Vorschuss für die Meyton Anlage, bis die N Bank überweist. 

Der Kassenbericht kann am Ende der Versammlung eingesehen werden. 

 

Top 2.5 Bericht der Kassenprüfer 

 

Andreas Stiegler hat mit den beiden anderen Kassenprüfern die Kasse geprüft . Es bestehen 

keine Beanstandungen . 

 

Top 2.6 Entlastung des Vorstands 

 

Andreas Stiegler stellt den Antrag auf Entlastung den Vorstands . Dem Vorstand wird 

einstimmig Entlastung erteilt . 

 

Top 3 Ehrungen 

Top 3.1 Mitgliedschaften und andere Verdienste 

 

         

Wegen der Pandemie hat der Vorstand die Glückwünsche zum runden Geburtstag nicht 

persönlich überbracht . Dieses wird heute nachgeholt . Glückwünsche an unser Ehrenmitglied 

Rudolf Höppel 90 Jahre. An Ewald Sobina 80 Jahre, an Dirk Hackenberg und Thomas 

Fricke 50 Jahre . 

Für 10 Jahre Vereinsmitglidschaft wurden mit einer Nadel geehrt :Vanessa Hackenberg ,Silke 

Hackenberg ,Patrick Becker, Ann Catrin Siemes . Für 25 Jahre Irene und Klaus Wittig, 

Astrid Altmann, Uwe Altmann und Dirk Hackenberg wurden mit einem Silberstern für 

die gute Jugendarbeit geehrt. Mit einer Anstecknadel sind Mike Thieleke und Stefanie 

Galdia geehrt worden, für Jugendtraining mit Luftgewehr. Eine Anstecknadel erhielten auch 

Ann Catrin Siemes und Dominik Friedhoff für die Facebook Seite . Dennis Galdia wurde 

als neuer Sportleiter mit einem goldenen Stern ausgezeichnet. 

 

 



Top 3.2 Vereinsmeisterschaften 

 

Der Sportleiter gibt die Vereinsmeister bekannt. Die Nadeln können nach der Versammlung 

bei ihm abgeholt werden. Den Wanderpokal für die höchste Trainingsbeteiligung 29 Mal 

übergibt Dennis Galdia an Patrick Becker . 

 

Top 3.3 Proklamation Kleiner König       

 

Doris Wendrich bedankt sich bei Dennis Galdia für das abgelaufene Königsjahr. 

Kleiner König 2022 ist Andreas Stiegler. Doris Wendrich gratuliert und überreicht 

Orden und Pokal . 

 

Top 4.0 Wahl eines Kassenprüfers 

 

Mike Thieleke scheidet aus . 

Vorschläge : Michael Henze würde das Amt annehmen 

                     Patrick Becker würde auch das Amt annehmen. 

Abstimmung : Michael Henze 8 Stimmen , Patrick Becker 9 Stimmen 

4 Enthaltungen . Somit ist Patrick Becker neuer Kassenprüfer. 

 

Top 5.0 Sicherheitsbelehrung 

 

Gerhard Frey liest die Sicherheitsregeln vor. Die anwesenden Mitglieder bestätigen mit ihrer 

Unterschrift die Sicherheitsbelehrung. 

 

Top 6.0 Anträge 

 

Dem 1. Vorsitzenden liegen keine Anträge vor . 

 

Top 7.0 Verschiedenes 

 

Auf der letzten Versammlung wurde der Vorschlag gemacht, den Wahlturnus zu ändern. 

Der Vorstand hat darüber gesprochen und sieht keinen Handlungsbedarf . 

Am 9. April ist für den Verein die Einweihung der Meyton- Anlage mit einem Preisschießen. 

Helferliste wird weitergegeben. Außerdem wird eine Helferliste für Vatertag weitergegeben . 

Ohne Helfer wird der Stand im Wald nicht stattfinden . 

 

Top 8.0 Ausgabe Orden und Abzeichen 

 

Die Ausgabe der Vereinsmeisternadeln wird vom Sportleiter durchgeführt . 

 

Top 9.0 Schlusswort des 1. Vorsitzenden 

 

Der 1. Vorsitzende bittet zum Schluss der Versammlung um die Teilnahme der Mitglieder 

an den Trainingsabenden und gibt bekannt ,dass er nächstes Jahr bei den Wahlen nicht mehr zur 

Verfügung steht. 

 

Ende 20.40 Uhr 

 

 

1. Schriftführer         1. Vorsitzender                                                                                                         

    Waltraud Apel 



 

 

.                                         


